

# SDGsの取組みPR

記入日：2024年1月26日

①タイトル	ボランティアの力で荒廃地竹林伐採し里山再生するぞ！
②主な目標	
③目的・概要	<p>山之上町金谷集落の里山林の整備活動（バッファゾーン確保）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 同 整備跡地の景観形成活動（整備と同時進行）</li> <li>・ 同 獣被害軽減活動</li> </ul>
④詳細	<p>【取組内容】 この程、荒廃竹林伐採＝冬の陣＝令和5年11月18日（土）8時30分から11時過ぎに実施。 金谷里山整備支隊は、中部電力パワーグリッド（株）加茂営業所と県下から応募の「ぎふの田舎応援隊」の皆さんの協力で今年度も荒廃竹林の伐採活動を行いました。 鬱蒼としていた竹林は綺麗になり見晴らしのいい小高い丘に変わりました。この場所には、加茂農林高校生徒と桜苗木を順次植樹していく計画です。 作業は、夏伐採後に成長した新竹や4mの2～3年生竹、蔓に巻き付いており倒れない竹に悪戦苦闘。中部電力パワーグリッド（株）とのプロジェクトは今回で5年、6回目です。ぎふの田舎応援隊とは2年、3回目の協同作業でした。</p> <p>【業務目標】 自助と共助で荒廃竹林伐採活動を長期継続し、将来に向けて自慢できる里山を造り暮らしやすい農村環境を持続すること</p> <p>【結果】 今回は、約3aの竹林は綺麗になり見晴らしのいい小高い丘に変わりました。</p> <p>【連絡先】 satoyama5918@gmail.com</p>  
⑤関連URL	chikurinbassai.livedoor.blog
フリガナ	カナヤサトヤマセイビシタイ
会員名	金谷里山整備支隊